

10 MAGETAN

PT. SAMUDRA MUTIARA SATRIA  
 AN KEMBARAAN (021) 6621 1133  
 021-6621 1133  
 021-6621 1133  
 021-6621 1133

MAGETAN 11

PT. SAMUDRA MUTIARA SATRIA  
 AN KEMBARAAN (021) 6621 1133  
 021-6621 1133  
 021-6621 1133  
 021-6621 1133

PEMKAB MAGETAN LAUNCHING MUSRENBANG KECAMATAN TAHUN 2023

**MAGETAN, PEWARTA** - Bupati Magetan Suprawoto resmi meluncurkan Musyawarah Perencanaan (Musrenbang) tahun 2023, Rabu (01/02/2023).

Musrenbang dalam rangka penyusunan RKPD tahun 2024 kali ini sedikit berbeda dengan Musrenbang pada umumnya. Kali ini Musrenbang digelar di tempat yang sejuk dan indah, yakni di Sumber Molang, tepatnya di Desa Bedagung, Kecamatan Panekan.

Musrenbang tingkat Kecamatan ini, secara resmi dibuka oleh Bupati Magetan, Suprawoto yang hadir didampingi jajaran Forkopimda, Sekda Magetan, Hergunadi, Kepala Bappeda Litbang Magetan, Elmi Kurnianto, Kepala OPD terkait, Camat dan Kepala Desa se-Kabupaten Magetan.

"Dulu musrenbang juga pernah digelar di luar ruangan tetapi ditempat wisata. Untuk kali ini berada di sebuah sumber air, ini semua untuk mengingatkan kita bahwa kita ini sebenarnya diajari oleh alam, air ini muncul ketika ada sebuah jenis pohon tertentu," kata Bupati Magetan Suprawoto, Rabu (1/2/2023).

Dijelaskan Bupati Suprawoto, bahwa untuk tahun 2023 ini, Pemerintah Kabupaten akan fokus untuk pertumbuhan ekonomi pemerataan, sehingga apa yang menjadi kendala selama 2 tahun bisa teratasi.

Sementara itu, Kepala Bappeda Litbang Magetan, Elmi Kurnianto menambahkan



Bupati Magetan Suprawoto saat memberi sambutan, Rabu (01/02/2023)

"Ini nanti akan dimulai dari Musrenbang tingkat Kecamatan dan dilanjutkan dengan Musrenbang Kabupaten, forum OPD, Musrenbang tematik bahkan Musrenbang ini nanti bisa sampai 2 bulan berlangsung," jelasnya.

Disinggung terkait kemiskinan ekstrem yang ada di Kabupaten Magetan, Elmi Kurnianto menjelaskan jika dalam tahun ini

untuk penurunan angka kemiskinan ekstrem sudah masuk dalam rencana Musrenbang yang resmi dimulai hari ini.

"Terkait dengan Musrenbang RKP, mereka juga sudah melakukan Musban Musrenbang Kabupaten, forum OPD, Musrenbang tematik bahkan Musrenbang ini nanti bisa sampai 2 bulan berlangsung," jelasnya.

Disinggung terkait kemiskinan ekstrem yang ada di Kabupaten Magetan, Elmi Kurnianto menjelaskan jika dalam tahun ini

KAPOLRES MAGETAN AJAK SATPAM SEMAKIN PROFESIONAL

**MAGETAN, PEWARTA** - Kapolres Magetan Akbp Muhammad Ridwan SIK M.Si menjadi irup upacara peringatan hari ulang tahun Satpam ke - 42 di Lapangan apel Polres Magetan, Senin (30/1/2023).

Dalam peringatan HUT satpam kali ini dengan tema "Sinergitas Satpam dan Poli, Peduli untuk sesama"

Kapolres Magetan AKBP Muhammad Ridwan SIK M.Si dalam sambutannya menyampaikan ucapan selamat, "Saya mengucapkan Selamat Ulang Tahun ke-42 kepada seluruh personel Satuan Pengamanan (Satpam) di manapun bertugas, Semoga Satpam dapat semakin profesional dalam mengemban fungsi kepolisian terbatas dan semakin optimal dalam pemeliharaan keamanan dan ketertiban masyarakat secara swakarsa," Ucapnya

Menurut Kapolres, Kehadiran Satpam merupakan kepanjangan tangan Poli yang bertugas menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungannya secara



swakarsa, dalam perkembangannya Satpam menjadi salah satu bagian yang esensial di berbagai sektor seperti industri, perkantoran, pendidikan, pariwisata, dan lembaga pemerintahan maupun non pemerintahan.

"Kami sangat merasakan banyaknya peran dari rekan-rekan Satpam dalam melakukan strategi untuk mendeteksi dan mencegah terjadinya gangguan keamanan dan ketertiban serta kriminal," ujar Ridwan

Dalam rangka mendukung tugas Poli untuk menciptakan situasi yang kondusif, Satpam dituntut untuk semakin profesional dan mampu memberikan kontribusi nyata di lingkungan tugasnya masing-masing

Menyadari hal tersebut, peningkatan peran dan pembinaan Satpam sebagai pengamanan swakarsa menjadi salah satu kegiatan dalam program Poli, Transformasi Menuju Poli yang presisi

Di akhir sambutannya Kapolres mengucapkan terima kasih dan apresiasi

KUNJUNGI KAMPAR, BUPATI MAGETAN TINJAU SIRKUIT BANGKINANG SPORT CENTRE

**MAGETAN, PEWARTA** - Bupati Magetan Suprawoto berkunjung ke Kabupaten Kampar, Provinsi Riau meninjau sirkuit sport center, Ahad (22/1/2023), malam

Kedatangannya bersama rombongan itu diterima oleh Penjabat Bupati Kampar Kamsol didampingi Asisten I pemerintahan Ahmad Yuzar dan Ketua KONI Kampar terpilih M. Yasir, Sekretaris Inspektorat Muhammad Hafiz.

Mereka bermaksud ingin melihat keberadaan sirkuit permanen Bangkinang Sport Centre yang telah memiliki standar nasional dan telah digunakan untuk Pekan Olahraga Nasional (PON) dan berbagai event lainnya itu akan dibangun di Kabupaten Magetan Jawa Timur. "Kami sudah mendengar bahwa Kabupaten Kampar memiliki sirkuit yang sudah berstandar nasional, maka kami melihat langsung kondisi sirkuit yang kebetulan melaksanakan event balapan di sirkuit tersebut," kata Bupati Magetan Suprawoto

Selain itu ia juga menyampaikan tentang berbagai peluang dan potensi

yang ada di Kabupaten Magetan, "Jika ada yang berminat berinvestasi dan jalinan kerja sama yang dapat kita lakukan," kata Kang Woto sapaan akrab Suprawoto yang juga seorang penulis dan akademisi tersebut

Kabupaten Magetan secara geografis dan penduduk memiliki luas wilayah mencapai 688,85 kilometer persegi, dengan dihuni oleh lebih kurang 700.810 jiwa, dengan potensi pertanian dan pariwisata serta UMKM yang menjadi penggerak ekonomi masyarakat.

Pj. Bupati Kampar Kamsol menyambut baik kedatangan Bupati Magetan bersama rombongan di Balai Bupati Kampar. "Ini sebuah kebanggan bagi Kampar yang telah menjadi tempat kunjungan Bupati Magetan Jawa Timur ini," kata dia.

Pemkab Kampar terus melakukan berbagai program dan peningkatan ekonomi masyarakat, begitu juga terhadap pembangunan pada berbagai sektor seperti pendidikan, pertanian, perikanan, UMKM maupun pada bidang pariwisata yang cukup banyak dan terkenal di Kampar.



Selain itu Kamsol menjelaskan bahwa saat ini tengah membangun sektor hasil olahan perikanan yang telah mengeksport ke luar negeri melalui beberapa centre seperti di Kecamatan XIII Koto Kampar dan telah di Operasikan Integrated Cold Storage di Kecamatan Kampa.

"Kita berharap jalinan ini dapat kita perluas karena banyak hal yang dapat kita tiru dari Kabupaten Magetan dan dapat kita terapkan di Kabupaten Kampar pada beberapa sektor, semoga jalinan silaturahmi ini dapat berlanjut kepada kerjasama antar dua Kabupaten," ujarnya. (red)

DORONG KINERJA PERANGKAT DAERAH PEMKAB MAGETAN MEREPLIKASI INOVASI SUKMA-E JATIM



**MAGETAN, PEWARTA** - Untuk mewujudkan dan mendorong kinerja perangkat daerah semakin berkualitas, Pemerintah Kabupaten Magetan lakukan terobosan pelayanan publik dengan mereplikasi inovasi SuKMa-e (Survei Kepuasan Masyarakat elektronik) Jatim.

Sosialisasi replikasi SuKMa-e Jatim tersebut digelar di Pendapa Surya Graha, Selasa (31/1/2023). Hadir pada acara tersebut Bupati, Wakil Bupati, Sekretaris Daerah, Kepala Biro Organisasi Pemprov Jatim serta segenap pimpinan OPD lingkup Pemkab Magetan.

Kepala Biro Organisasi Seldaprov Jawa Timur, Dr. Ramliyanto, S.P., M.P menyampaikan bahwa aplikasi tersebut sangat sederhana, mudah diakses namun validitasnya tinggi. Sudah sahnya pelayanan publik diarahkan berbasis teknologi informasi, jelasnya

Ramliyanto berharap pemerintah dukung aplikasi ini. "Kami berharap aplikasi SuKMa-e Jatim bisa mendukung optimalisasi layanan publik di Magetan dan sudah saatnya pelayanan

pemerintah berbasis teknologi informasi," harapnya

Bupati Magetan Suprawoto juga mengatakan hukum di dunia digital adalah kecepatan. "Hukum digital adalah kecepatan, siapa cepat dialah yang akan menjadi pemenang. Demikian juga dalam hal pelayanan publik. Penyediaan layanan publik dituntut untuk memberikan layanan secara cepat dan mudah," tegas Suprawoto

Aplikasi SuKMa-e menjadi tolak ukur kepuasan masyarakat terhadap layanan pemerintah, Masyarakat bisa lebih cepat dan mudah dalam memberikan penilaian terhadap layanan publik. "Dengan aplikasi ini kami berharap semua OPD selaku penyedia layanan publik terus berbenah mewujudkan reformasi birokrasi utamanya peningkatan layanan kepada masyarakat (ik)